
   

 

 

 

 

 

 ６月１日から分散登校により学校が再開し、６月１１日

から一斉登校での通常授業（給食を含め）が始まりました。 

 新型コロナウイル感染防止を図る中で、熱中症にも十分

注意し、授業等を実施していくことは、子供たちにとって

も、学校職員にとっても難しいものであったと思います。 

暑い中での登下校も子供たちにとっては、大きな負担とな

っていることと思います。 

 そのような状況の中でも、今できることを一生懸命にや

り遂げてきた、そんな１か月だったように思います。困難な状況の中でも、考えを出し合い、より

よいものを見付け取り組んでいくことで困難さを乗り越えていく力が子供たちに育てられればと

思います。夏休みまであと１か月。暑い中での１か月となりますが、健康に十分留意し、子供たち

の「笑顔」があふれる７月になりますよう、保護者・地域の皆様の御支援をよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 ６月１０日（水）第１回学校運営協議会を開催しま

した。学校運営協議会は、学校運営に関して、保護者

及び地域住民の参画を促進し、連携強化を図ることに

より、相互の信頼関係を深め、一体となって学校運営

の改善並びに児童の健全育成に取り組むことを目的と

しています。 

 １回目は、学校経営方針等について説明を行い、承認をいただきました。また、本校の現状報告

の中から、「学力向上」についてより一層の取組の充実を図るべきとの御助言をいただきました。 

研修等がなかなか実施できない状況の中ですが、本校の学力的な課題を明確にし、具体的な方策を

立てていきたいと考えております。 
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「靴そろえがよくできています！」 



 「自然」「人」「本」「家族」「地域」「本物」とのふれあ 

いが、子供たちの健全育成には欠かせないものと考え 

ております。学習の場も教室ではなく、地域へ出たり 

することもあります。指導する者も学校の教師ではなく、地域の方であったり、その方面の専門家

であったりと、様々な人とのかかわりの中で学習が進められれば、子供たちの知識や技能、感性を

もっと伸ばすことができるのではないでしょうか。新型コロナウイルス感染防止の面から、実施が

難しいものもありますが、６月中には地域の方の御協力もいただき、「６つのふれあい」にかかわ

る体験的な活動を実施することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「６つのふれあい」 

農家の人は、朝４

時からトウモロコ

シの収穫作業をし

ています。夜の間

に蓄えられた糖分

が多い状態で食べ

てもらいたいから

です。 

サツマイモは根が

成長したもので

す。根を食べてい

るわけです。 

寝かせるように植

えましょう！ 

トウモロコシの皮むき（２年生・なかよし） 翌日の給食で全校児童が食べました。 

サツマイモの苗植え（２年生） 

日 曜　 行　　事　　等 日 曜 行　　事　　等
1 水 全校読書 委員会 16 木 特６
2 木 基礎基本 17 金 特６
3 金 東っ子タイム ＰＴＡ理事会 18 土
4 土 19 日
5 日 20 月 挨拶運動３・４組
6 月 挨拶運動１組 21 火 特６
7 火 全校朝会 22 水 特６
8 水 全校読書 クラブ 23 木 海の日
9 木 基礎基本 24 金 スポーツの日
10 金 基礎基本 25 土
11 土 26 日
12 日 27 月 特６
13 月 挨拶運動２組 28 火 特６
14 火 児童朝会 29 水 特６　第２回学校運営協議会
15 水 全校読書 30 木 特６

31 金 特６　１学期終業式

７月の主な行事等 
【校長賞】自主学習ノート 

２９０冊 ６月２３日現在 


